

能登半島地震における活動支援金
活動報告書

「能登半島地震復興応援ショップ」の実施

1 趣旨

サンフォルテフェスティバル 2024 のイベントの一環として、令和 6 年能登半島地震により被害を受けた店舗や企業、生産者の方々の品物を販売し、参加者が購入することにより、支援する。今回大きな被害をうけた能登地方および氷見市においては、多くの女性が生産現場や朝市や道の駅などの店舗で働いており、被災地の店舗や生産者を支援することは、女性の就業支援につながる。

2 開催日時

令和6年6月 22 日(土)、23 日(日)11 時～14 時

3 場 所

サンフォルテ2階のホール前 交流サロン

4 参加店舗 下記13 店

店舗名	店舗場所	販売物
味の海産物 関山	輪島市 朝市	海産物加工品 醤油漬け、夜干し、蒸あわび、アカニシ貝酒蒸し、いか塩辛、 いか黒作り、青のり佃煮、汐若布、もずく等
お菓子工房 Hanon	穴水町	「がんばろう能登」ハート型クッキーなど
丘の上の一軒家カフェ Vio Bell(ビオ ベル)	穴水町	自家焙煎ハンドドリップコーヒー、手作りケーキ、クッキー、 水引ジュエリー
幸寿司	穴水町	助六寿司
Bakery H&M	穴水町	特製カレーパンなど総菜パン
横井商店	能登町	能登ワインライスキャンディ
Shanti	輪島市 門前	手作りアクセサリー
麻生ふれ愛山菜加工組合	七尾市	もち、かきもち、おはぎ、お赤飯、たくわん、つけもの等
洲崎菓子店	氷見市	和菓子(琥珀糖・すはま)
有限会社加納かまぼこ店	氷見市	かまぼこ(おつまみ、赤巻・昆布巻、氷見の幸)
洋食屋ハロー	氷見市	洋食屋ハローの氷見カレー
みそまんじゅう本舗 竹内	七尾市	みそまんじゅう
株式会社 Ante	加賀市	奥能登地サイダー しょサイダー 奥能登しょポテトチップス

5 参加店舗募集方法

個別の声掛け(知り合いの伝手、被災地支援に入った際の声かけ等)

6 広報チラシ

サンフォルテフェスティバル 2024

能登半島地震 復興応援ショップ

水産・農産物に
買って応援、
ありがとう
北陸

店名	販売物	出店日	
		22日(土)	23日(日)
味の海産物 関山 (輪島市・朝市)	海産物加工品 醤油漬、夜干し、蒸あわび、アカニシ貝酒蒸し、いか塩辛、いか黒作り、青のり佃煮、汐若布、もずく等	○	○
お菓子工房 Hanon (穴水町)	「がんばんろう能登」ハート型クッキーなど	○	○
丘の上の一軒家カフェ Vio Bell(ピオ ベル) (穴水町)	自家焙煎ハンドドリップコーヒー、手作りケーキ、クッキー、水引ジュエリー	会場、お飲みいただけます	○
幸寿司 (穴水町)	助六寿司		○
Bakery H&M(穴水町)	特製カレーパンなど総菜パン		○
横井商店 (能登町)	能登ワインライスキャンディ		○
Shanti (輪島市・門前)	手作りアクセサリー		○
麻生ふれ愛山菜加工組合 (七尾市)	もち、かきもち、おぼろ、お赤飯 たくわん、つけもの等	○	△
洲崎菓子店	和菓子(琥珀糖・すはま)		○
有限会社加納かまぼこ店	かまぼこ(おつまみ、赤巻・昆布巻、氷見の幸)	○	○
洋食屋ハロー (氷見市)	洋食屋ハローの氷見カレー		○
みぞまんじゅう本舗 竹内 (七尾市)	みぞまんじゅう	○	○
株式会社 Ante (加賀市)	奥能登地サイダー しおサイダー、奥能登しおポテトチップス他	○	○

※5/27日時点で確認したお店です。今後、増える可能性もあります。

日時:6月 22日(土)、23日(日)
11:00~14:00 売り切れしだい、閉店します

会場:サンフォルテ2階交流サロン

主催:サンフォルテフェスティバル実行委員会 問い合わせ:076-432-4500

表

裏

SHOP 紹介

味の海産物 関山
輪島朝市で80年近く露店を営んできた老舗。オスメ商品は、蒸しあわび、アカニシの酒蒸し、貝柱の醤油干しです。関山社長は朝市復活に尽力中!NHKやテレ朝日などで紹介。

お菓子工房 Hanon
常連さんからの「お店の再開を楽しみにしている」といった言葉に背を押され、「がんばんろうクッキー」で断水解消後の2月19日から営業を再開しました。

幸寿司 (こうずし)
地震前までは「能登穴水海鮮丼」で人気の穴水駅前のお寿司屋さん。現在は被災されたお店は休業中ですが、お寿司を作って販売しています。

麻生ふれ愛山菜加工組合
麻生町の住民でつくる組合で地元で採れる山菜や野菜を漬物などに加工。5月連休開始の能登食祭市場でも販売。

丘の上の一軒家カフェ Vio Bell
能登ワイン近くにある丘の上の一軒家カフェ。自家焙煎コーヒーが人気です。母娘で作る水引ジュエリーも展示販売します。

洲崎菓子店
海岸そばの北大町で昔から親しまれる老舗菓子屋さん。「すはま」は抹茶に合う甘さで食べやすい和菓子です。

有限会社加納かまぼこ店
良質の材料を吟味し、天然カルシウム(魚の骨の粉末)を入れることで栄養を強化。「かまぼこ動物園」が人気。

洋食屋ハロー
50年以上にわたり地元民から愛される洋食店。上質の煮干しを生かした元祖氷見カレーは絶品!

Bakery H&M
穴水町唯一のパン屋さん。ライフライン復旧後いち早く再開しました。カレーパンは評判!!

Shanti シャンティ
門前町でアクセサリーを制作し販売しています。

株式会社 Ante
珠洲の「揚げ浜式製塩法」で作られる希少な海水塩を使った製品を販売。「奥能登の揚げ浜式製塩」の復活応援プロジェクトが始まっています。

みぞまんじゅう本舗 竹内
田嶋浜名物みぞまんじゅう。たかが『まんじゅう』されど『まんじゅう!』

主催者ショップのご案内 ※5/31時点

店名	販売物	出店日	
		22日(土)	23日(日)
富山県婦人会	手作りのバッグ、小物、エコバッグ		
喫茶みずば	手作りみつろうラップ 手作りお菓子(クッキー、シフォンケーキなど)	○	○
ふれあい市 手芸部	ハンドメイド雑貨	○	○
魚津女性ネットワーク	紙ひもで作るバッグや小物等	○	○

7 当日の様子

味の海産物 関山



お菓子工房 Hanon



丘の上の一軒家カフェ Vio Bell(ビオ ベル)



Bakery H&M

幸寿司
横井商店



Shanti



麻生ふれ愛山菜加工組合



洲崎菓子店 有限会社加納かまぼこ店 洋食屋ハロー



みそまんじゅう本舗 竹内
株式会社 Ante



8 出店者アンケート、メール、会話等から

<復興応援ショップのよかったこと>

- ・出店料が無料の上、交通費などをいただくことができ、ありがたかった。
- ・たくさんの方にお買い求めいただき、温かいお声かけをいただきました。
- ・スタッフ、関係者の皆様にも温かく迎えてくださり、心がいっぱいになりました。
- ・いろいろな方とのやり取りは、被災地ですごす私たちにとって、とても大きな糧となり、心を強くするエネルギーとなります。機会を与えていただき、心から感謝します。
- ・富山の皆様に元気とやる気をたくさんいただきました。輪島復興のため、一步一步前に進んでいきます。
- ・久しぶりの遠出で、今日を楽しみにしてきた。家族全員で、富山でもう1泊して帰る予定。
- ・各店のPOPが用意されていて、お店の説明や表現もとてもよかった。
- ・準備で困ったことも、すぐに対応してもらえた。
- ・どのスタッフも丁寧で気持ちよかった。
- ・活気があって、よかった。
- ・今までで一番の売り上げだった。
- ・室内なので、天候に気を遣わなくてよかった。
- ・テーブルや椅子も無料で貸し出してもらえてよかった。
- ・お客さんがたくさん来てくれてよかった。
- ・販売について手助けしてくださる方がいて、ありがたい。

<復興応援ショップで不都合・困ったこと・改善点>

- ・大雨のせいもあったのか、会場が蒸し暑かった。(前日より、富山・能登共に大雨警報が出ていた)
- ・天候が心配で、朝4時に自宅を出発した。まだまだ道も悪いし、大雨で道路が通れなくなる可能性もあったので。
- ・事前の打ち合わせが万全でなく、会場にきて足りない備品などがあることが分かった。

<震災時の支援について>

- ・今回は、水道が使えない期間が長かったので、お風呂や洗濯が困った。お風呂は自衛隊のお風呂が来てくれたが、洗濯はランドリー車などがきてほしかった。
- ・仮設トイレが早くきてほしかった。
- ・インフラがようやく復旧し、今後は復興という段階。先が見えない現状。国や県が早くビジョンを示してほしい。

9 フェスティバル参加者、購入者等の感想

- ・ 能登半島地震の復興応援ショップを企画されたことが大変よかった。(複数)
- ・ 募金以外に何かできることがないかと思っていたが、今回、このような形で少しでも支援に関わらせてもらうことができ、うれしかった。(複数)
- ・ 復興応援ショップがフェスティバル全体の活気にもつながっており、よかった。
- ・ 能登にドライブに行った時に必ず買っていたみそまんじゅうが、フェスティバルで買えるなんて、とてもラッキーだった。
- ・ 「氷見カレー」は、駅などで見かけるものと違って、こだわって作っておられる様子。これまで食べたことがなかったののでいただくのが楽しみ。
- ・ 以前に富山に住んでいらっしゃった、「お菓子工房 Hanon」さんが出店されると聞いてやってきた。久しぶりにお目にかかって安心した。
- ・ 皆さん、とても前向きに運営しておられ、こちらが元気をもらった。
- ・ アクセサリーは、一人一人の要望にも対応してくださり、うれしかった。
- ・ ショップの運営時間が短い。イベント(シネマ等)の終了時間までやってほしかった。

9 新聞記事

北日本・富山・朝日・毎日・読売・日経・産経・北陸中日 令和6年6月23日

共同参画へ高まる意識

富山でフェス 氷見、奥能登の名産販売も



男女共同参画週間(23日)に合わせ、富山県入船町の県民共生センターサンフォルテで22日、サンフォルテフェスティバルが始まった。能登半島地震復興応援ショップとして氷見市や奥能登地域の名産品などの販売があった。7月20日まで。フェスティバルは、男女共同参画の意識醸成などを目的に毎年、実行委が開催している。女性が抱える健康課題をテクノロジーで解決する「フェムテック」の製品やサービスの紹介、展示コーナー、氷見市や奥能登地域の菓子や海産物加工品など13店が並ぶ復興応援ショップは23日まで。7月20日まで館内で県内の団体の活動内容の展示や、アンコンシャス・バイアスへ無意識の思い込みや偏見に関するエピソード募集などを行う。県女性財団の村山麻美事務局長は「買って被災地応援、見て男女共同参画について考えてほしい」と来場を呼びかけている。(西村理紗)

男女共同参画 理解深める

サンフォルテフェス 男女共同参画について学ぶ、サンフォルテフェス「パネル2024」が22日、富山市の県民共生センターで始まった。23日まで。

県内の女性団体や県女性財団などによる実行委員会が毎年開催。今年には能登半島地震復興支援ショップを開設。水見市や石川県輪島市、穴水町、七尾市、加賀市から12店舗が参加した。女性の健康に関する悩みを技術で解決する「フェ

ムテック」の紹介コーナーも設けた。シンエンター平等をテーマにした長野智子さん（シキーナリスト・キヤスター）の講演や県部門功労の表彰式もあった。男女共同参画に関するパネル展示は7月20日まで。

「復元応援ショップ」で商品を購入し求める来場者



「復元応援ショップ」で商品を購入し求める来場者

被災地の産品販売

サンフォルテフェス は22日、富山市の県民共生センターで始まり、来場者がパネル展示などを通じて男女共同参画社会に理解を深めた。能登半島地震被災地の海産物などを販売するブースが設けられた。

「復興応援ショップ」と銘打ち、輪島、能登、穴水、七尾、加賀、水見の4市2町の13店が出展した。ショップは23日も開かれる。展示は7月20日まで。

能登の海産物を買求める来場者
富山市の県民共生センター



能登の海産物を買求める来場者
富山市の県民共生センター